Camtel s'associe à China Unicom pour lancer son propre câble sous-marin à fibre optique

Écrit par: Jephté TCHEMEDIE

Publié le: vendredi, 16 octobre 2015 à 7 h 51 Mis à jour le 16 octobre 2015 à 8 h 49



(TIC MAG) – La Cameroon Telecommunications (Camtel) a signé ce 14 octobre 2015 une convention de partenariat avec l'<u>opérateur chinois China Unicom</u> pour la construction de son propre <u>câble sous-marin à fibre optique</u>, dénommé Cameroon Bresil Submarine cable (CBSC). Le câble, long de 6 000 km environ sera le premier à rallier le <u>Cameroun à l'Amérique latine</u>, et aura comme point de départ Fortaleza (Brésil) et comme point d'atterrissement Kribi (Cameroun).

D'après <u>David Nkotto Emane</u>, le Directeur général de la Camtel, le coût du projet s'élève à environ 280 milliards de FCFA, financé à 85% par Eximbank of China. Les 15% restant ont été financé par China Unicom (20 milliards), Huawei (environ 10 milliards), et par Camtel (1,5 milliards). Le point d'atterrissement de Kribi sera construit par Huawei et celui de Fortaleza par Telefonica, qui a également signé une convention dans ce sens avec China Unicom.

Les travaux devraient débuter dans 3 mois et s'étendre sur 24 mois. Outre la pose du câble, il sera également question de l'extension de 208 000 <u>lignes filaires pour les abonnés du réseau fixe</u>, la fourniture et l'installation de sources d'énergies dont 50 stations solaires. AVEC CE PROJET, Camtel espère faire un pas significatif dans son objectif de bâtir un réseau de plus de 20 000 Km. Ce câble sera le quatrième atterrissant au Cameroun, après le SAT-3, le WACS et le <u>NCSCS qui relie Kribi à Lagos</u>.